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        Ai mezzi d’informazione. 

Oggetto: Ospedale Unico. 

 

Circa due settimane fa a Barga si è tenuto un incontro organizzato dal Partito Democratico il cui tema 

era: Ospedale Unico- quale sanità per i cittadini? All’iniziativa hanno partecipato dirigenti del PD, 

sindaci, parlamentari, consiglieri regionali e provinciali ed anche operatori sanitari. Dalla discussione 

sono emersi alcuni elementi che oggi, a fronte delle notizie relative ai preventivati tagli alla sanità, 

acquistano particolare importanza ed urgenza. 

L’ospedale unico deve rispondere ai due fondamentali per una corretta gestione d’attività: efficienza ed 

efficacia. Per efficienza s’intende mettere a disposizione dei cittadini i medesimi servizi (o addirittura 

migliorati) ad un costo inferiore dell’attuale; per efficacia s’intende che almeno tutto l’attuale bacino 

d’utenza sia nelle condizioni logistiche di usufruire della nuova struttura. La costruzione di un unico 

plesso, in sostituzione delle attuali strutture di Barga e Castelnuovo, consentirà, almeno in termine di 

costi, il raggiungimento di una auspicata efficienza rispetto ai servizi erogati. 

L’aspetto più delicato è quello dell’efficacia in quanto implica la scelta di dove fare l’ospedale unico. 

È evidente che gli amministratori sono portati a fare scelte a favore del proprio territorio, scegliere il 

sito dove costruire la nuova struttura rischia di mettere in conflitto la popolazione con i propri 

rappresentanti. La classe dirigente della nostra Valle non può aver paura di fare scelte lungimiranti 

anche se al momento impopolari: è questo l’onere che si assume quando si è eletti dai cittadini.  

Il Presidente della IV commissione sanità della regione Toscana Remaschi, sollecita i sindaci a prendere 

velocemente una decisione in merito, mi unisco a questo appello ricordando come nel 1995 il Sindaco 

di Barga Campani e il Sindaco di Castelnuovo Popaiz, fecero una scelta all’epoca fortemente 

impopolare, firmando il documento con il quale, di fatto, si dava vita ad un unico ospedale organizzato 

su due plessi (Barga e Castelnuovo) il tempo (sono trascorsi già 17 anni) ha dato ragione a quella scelta 

coraggiosa.  

Questo noi chiediamo ai Sindaci, discutete, confrontatevi, ma scegliete perché non scegliere 

significherebbe l’inesorabile dismissione degli attuali due presidi ospedalieri con ricadute fortemente 

negative per la sanità in tutta la Valle del Serchio.  

         Vincenzo Cardone 


